
8 Pièces

270 m²

Réf. 2399

3 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au cœur de la  Croix  des gardes dans un environnement  verdoyant  et

au  calme.Situé  à  proximité  des  plages  du  Midi,  luxueuse  résidence

sécurisée  et  gardiennée,  parc  arboré  et  piscine  en  copropriété.Venez

découvrir  cet  appartement  en  duplex  de  270m2  entièrement  rénové

avec  des  matériaux  de  qualité.Il  se  compose  au  niveau  principal  :Hall

d'entrée,  double  séjour  avec  accès  à  une  belle  terrasse  de  100m²

offrant  une échappée mer,  cuisine équipée et  aménagée,  3 chambres

en  suites  avec  dressing,  salle  d'eau  et  toilette.Au  niveau  du

rez-de-jardin :Deux suites avec salles d'eau, dressing et bureau.Le ...

In the heart of La Croix des Gardes in a green and quiet environment.Located near

the  beaches  of  Midi,  luxurious  secure  and  guarded  residence,  wooded park,  and

communal  pool.Come  and  discover  this  fully  renovated  duplex  apartment  of

270m2 with quality materials.It consists at the main level:Entrance hall, double living

room with  access  to  a  beautiful  terrace  of  100m²  offering  a  glimpse  of  the  sea,

equipped  and  fitted  kitchen,  3  en-suite  bedrooms  with  dressing  room,  shower

room, and toilet.At the garden level:Two suites with shower rooms, dressing room,

and office.The 350m² garden has direct ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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